



えんだより



2024年5月1日
こばと小規模保育園

新年度になり、早いもので1ヶ月経ちました。

子ども達も新しい環境になれ、ゆったりとした保育の中で過ごしています。

天気の良い暖かい日が続き、毎日お散歩に出掛けています。運動公園や古志原公園まで大きい子は歩いて行き、つくしやよもぎを採って持って帰り、天ぷらにして食べましたよ。これからまたいろいろな実がなり、季節の草花が咲き、楽しい散歩が出来そうです。いっぱい歩いて身体を動かし、楽しく毎日過ごしていきたいと思えます。

4/24(水)に110番通報ボタンを押しての初めての防犯訓練をしました。

放課後デイの ちゃんの不審者役になり玄関からやってくる設定で、実際に通報ボタンを押し警察署に繋がり対応し、子どもたちは部屋を閉めて畳の隅で待機しました。何人か涙が出る子もいましたが、みんな落ち着いて避難することが出来ましたよ！毎月避難訓練はありますが防犯訓練も取り入れて、万が一のために備えていこうと思えます。

ちいぽっぽでは以前から「テレビは極力見せないようにお願いします」とお伝えてしてきていますが、なぜテレビが子ども達に影響があるのでしょうか。今回はそのお話をさせていただきます。

子どもにとってテレビってどんなふうに見えているのかな？

テレビの画面は平面です。大人はたくさんの実体験を積んでいるので、平面に映った画面から立体をイメージ出来ます。実物を見たことがなくても、およそどんなものか想像することも出来ます。

幼い子どもはどうでしょうか？

平面であるテレビの画面を見て、立体的に理解出来るのでしょうか。小さく映っているものを見て、実物を想像出来るのでしょうか。テレビのような媒体を通して学ぶためには、それまでに実体験をたくさん積んでいないといけないのです。

テレビは、幼い子どもの言語発達に影響を与えていると言われています。子どもの反応と関係ない一方的な刺激があり、人間の肉声とは異なる機械音です。それが一方的に流れていると、自分に話しかけられる人間の声に対する反応が弱くなる可能性があります。テレビがついていると、刺激があふれている為に退屈しませんが、長時間の視聴や、見ていないテレビのつけっぱなしはよくありません。

言語でコミュニケーションが出来るようになるまでは、テレビは見せない方がいいと思えます。

テレビの刺激は強烈なので、子どもがじっと画面を見ているように見えても、長時間になると集中して内容を理解することは出来ないのです。

子どもが幼いうちは、内容も考慮して30分以内の番組を選び、上手に付き合っていきましょう。そして、子どもが幼いときには直接人と関わって共感し合うことや、いろいろなことを実際に体験することを大切にしていきたいと思います。



<お知らせとお願い>

- 5/12(日)に除草作業と保護者会総会があります。雨天の場合は5/19日(日)が予備日となります。8日までに出勤用紙の提出をお願いします。
- 5/28(火)は親子遠足です。お弁当の日となります。今年度はこばと保育園と一緒にいきます。晴天は愛宕山、雨天の場合は松江フォークルパークに行きます。8日までに出勤用紙の提出をお願いします。
- 5/24(金)19:00~ちいぽっぽ懇談会を予定しています。是非ご参加下さい。
- 園ではキャラクターではない服や靴、布団を持ってくる下さいますようお願いいたします。
- 服やタオル、布団などの持ち物(弁当の日はお弁当箱、バッグ、フォークなど)に大きくはっきりと名前をお願いします。
- お休みをされる場合は、給食の都合がありますので、8:30までに連絡をお願いします。
- 土曜保育届を出される場合は、その週の木曜の朝までをお願いします。わかられる場合は1ヶ月まとめて出されても構わないです。

5月の行事予定

1	水	メーデー
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	除草作業・総会
13	月	
14	火	内科検診
15	水	
16	木	園内研修
17	金	
18	土	
19	日	除草総会予備日
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	
24	金	ちいぽっぽ懇談会
25	土	
26	日	
27	月	歯科検診
28	火	親子遠足 弁当の日 PM職員会
29	水	避難訓練
30	木	誕生会
31	金	

